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Cari Presidenti,  
 
Per tutti noi, l'organizzazione dell'evento e la presentazione svolta lo scorso 6 luglio sono 
stati momenti importanti e positivi del lavoro che abbiamo condotto negli ultimi mesi, per 
molteplici aspetti. 
 
Innanzitutto l'organizzazione della presentazione ci ha portato a considerare ambiti 
importanti del lavoro che stiamo svolgendo, quali la creazione della pagina web del progetto 
e la corretta diffusione dei documenti e delle idee prodotti dal progetto.  
 
Inoltre, senza dubbio la presentazione è stata un'ottima occasione per far conoscere il lavoro 
che stiamo svolgendo, ai nostri colleghi nelle sedi coinvolte nel progetto e nella comunità 
INAF in generale.  
 
Oltre a ciò, la presentazione è stata occasione per raccogliere l'interesse di qualche collega 
interessato a collaborare al nostro progetto, per la parte di sviluppo dello strumento e per il 
suo utilizzo scientifico. Purtroppo gli interessi e le disponibilità più specifiche manifestati da 
un paio di colleghi in occasione della presentazione non sono stati ancora tradotti in reali 
collaborazioni, principalmente a causa delle difficoltà che incontriamo a condurre il lavoro 
che avevamo programmato con le attuali restrizioni dovute alla pandemia. Confidiamo che 
tali disponibilità potranno offrire nuovi e importanti spunti di lavoro nelle prossime fasi del 
progetto nel corso del 2021. 
 
Dalla nostra esperienza crediamo che la presentazione dei progetti possa essere utile ai 
gruppi di lavoro coinvolti nei vari progetti, alla migliore realizzazione dei progetti avviati, e 
alla crescita della comunità INAF. Auspichiamo che vengano organizzate presentazioni per 
tutti i progetti INAF; immaginiamo che presentazioni concise e programmate in modo 
regolare possano essere maggiormente efficaci e partecipate.  
  
Grazie ancora per l'opportunità che ci avete offerto! 
Ilaria per il gruppo di lavoro IBIS2.0 
 
 


